

J. N. 161. 547

Wien 12. XII. 04

Lieber Herr Kraus!

Fröhlichen Dank für die Zusendung der Separat-
Abdrücke aus der Fackel. Es gab eine glänzende
Aufsätze, von den dort mit grossem Jubel gelesen.
Der Titel "Irrthum des Kriegs" ist an sich schon eine
Eingebung.

Sie rollten aber wie Kleid Ihre wichtigsten Arbeiten in
einem Dinge zusammen. Wenn auf jeh die Fackel
als Ihr eigenes Werk liest, verliert sie doch im Tage, was
den Tage gegeben wünsch. Das brief aber sammelt
und bewahrt einen, was n'bar den Tag fr'auenreich
und dauerhaft.

Nochmals vielen Dank und Hören fürs

Ihre ergebenen

Stocky

J.-J. Schöpf war wieder ganz fröhlich!





